

## ERFOLGREICHE ARBEIT DES GRÜNDUNGSKOMITEES

## Bürgerstiftung wird Realität

Nach rund zehnmonatiger Vorbereitung durch das Gründungskomitee geht die Bürgerstiftung Weingarten/Württemberg nun offiziell an den Start. Mehr als 60 Gründungstifter haben hierzu ein Stiftungskapital von über 80.000 Euro – weiterer Zuwachs ist noch möglich – eingebracht.

In Absprache mit Oberbürgermeister Markus Ewald hat das Gründungskomitee den 15. Mai als Termin für die Gründungsversammlung der Bürgerstiftung festgelegt. Alle Gründungstifter werden zum formalen Gründungsakt in den Kornhaussaal eingeladen werden – und auch Kurzentschlossene haben bis zu diesem Termin noch die letzte Gelegenheit, sich ebenfalls mit einer Stiftung einzubringen und so auch bei der Gründungsversammlung teilzunehmen. Elfriede Martin wird für das Gründungskomitee über dessen Arbeit berichten, bevor Rechtsanwalt Martin Springer, der Koordinator des Gründungskomitees, das Gründungsgeschäft leiten und insbesondere den Beschluss über die Satzung herbeiführen wird. Mit der Errichtung der Stiftung verbunden ist die Wahl des Stiftungsvorstands und insbesondere seines Vorsitzenden sowie des Stiftungsrates. Dazu wird das Gründungskomitee Wahlvorschläge vorlegen, die durch die Versammlung ergänzt werden können. Die Wahl wird

von Oberbürgermeister Ewald geleitet. Für eine erfreuliche Auflockerung der Veranstaltung wird die Percussionsgruppe „Let's groove“ der Talschule sorgen. Dem Charakter einer Bürgerstiftung gemäß haben alle Stifter Mitwirkungsrechte in der Stifterversammlung. Sie machen Vorschläge für die Arbeit der Stiftung, wählen den Stiftungsrat und nehmen den Rechenschaftsbericht von Vorstand und Stiftungsrat entgegen. Über die Mitwirkung in den Organen hinaus wird die Stiftung für die Erfüllung ihrer Aufgaben auf die Mitarbeit der Bürger angewiesen sein. Mit Gründung der Bürgerstiftung wird auch die Arbeit des Komitees beendet sein. Aus diesem Anlass würdigte Koordinator Springer in der letzten Sitzung die bisher geleistete Arbeit. Er sprach von einer konstruktiven Zusammenarbeit, getragen von einem Geist der Verstän-

digung, und einem gelungenen Beispiel für bürgerschaftliches Engagement in Weingarten. Er dankte an dieser Stelle insbesondere Frau Marion Erne von der Stadtverwaltung für ihre engagierte Unterstützung bei der Vorbereitung und der Protokollierung der Sitzungen des Gründungskomitees.

Weitere Infos zur Bürgerstiftung Weingarten sowie die Verpflichtungserklärung finden Sie auch im Internet unter [www.buergerstiftung-weingarten.de](http://www.buergerstiftung-weingarten.de).

Text: Peter Didszun / Rainer Beck



AUFGRUND DES FEIERTAGES CHRISTI HIMMELFAHRT VERSCHIEBT SICH DER REDAKTIONSSCHLUSS DER WIB VOM 10.05. NACH VORNE. BITTE BEACHTEN!

## Erneut frühere Abgabe

### 10. Mai nach vorne. Bitte beachten!

Die Artikel für die oben genannte Ausgabe der Bürgerzeitung Weingarten müssen einen Tag früher als sonst an unsere Produktion weitergegeben und aufgrund dessen auch von Ihnen früher eingereicht werden. Wir bitten Sie, liebe Vereine und Organisationen deswegen, Ihre Vereinsberichte und Veranstaltungstermine be-

reits bis Dienstag, den 07. Mai, um 8 Uhr ins Portal unter [www.nussbaum-online-senden.de](http://www.nussbaum-online-senden.de) einzutragen. Danke für Ihre Unterstützung und Ihre Beiträge!

Text: Britta Zimmermann



Bitte merken: Der 09. Mai sorgt für einen früheren Redaktionsschluss der nächsten „WIB“!  
(Bild: casiocan / pixelio)